

## BAB I

### PENDAHULUAN

Praktek Kerja Lapangan (PKL) merupakan sarana bagi mahasiswa semester akhir yang merupakan suatu kesatuan studi yang harus dipenuhi oleh mahasiswa untuk menyelesaikan pendidikannya sesuai dengan kurikulum program Diploma IV di Politeknik STTT Bandung. PKL dilaksanakan dengan maksud untuk memperdalam serta menambah pengetahuan, teknologi tekstil, dan manajemen dalam prakteknya sesuai dengan yang telah diberikan selama mahasiswa mengikuti kegiatan kuliah di Politeknik STTT. Tujuan dilaksanakannya PKL ialah untuk menyiapkan mahasiswa dalam menghadapi kehidupan di dunia kerja secara nyata sehingga setelah selesai dari pendidikan diharapkan dapat menjadi ahli tekstil.

Laporan Praktek Kerja Lapangan ini merupakan hasil kegiatan Praktek Kerja Lapangan dan pengamatan yang telah dilakukan di PT Binausaha Cipta Prima yang beralamat di Jalan Cibaligo KM 0,5 kelurahan Cibeureum, kecamatan Cimahi Selatan, kota Cimahi, provinsi Jawa Barat. Praktek Kerja Lapangan dilaksanakan di Bagian Persiapan Pertenunan, Bagian Pertenunan (*Weaving*), Bagian *Dyeing-Finishing*, Bagian Inspeksi PT Binausaha Cipta Prima selama 3 bulan dari tanggal 2 Februari 2016 sampai dengan tanggal 30 April 2016. Data-data terkait perusahaan diperoleh dengan cara studi pustaka, observasi langsung, serta pencarian informasi dari bagian yang terkait seperti Departemen Personalia & Umum PT Binausaha Cipta Prima.

Laporan Praktek Kerja Lapangan menjelaskan keadaan umum PT Binausaha Cipta Prima yang meliputi perkembangan perusahaan, sejak awal berdiri hingga saat Praktek Kerja Lapangan ini dilakukan, struktur organisasi perusahaan beserta uraian mengenai tugas, wewenang dan tanggung jawab masing-masing jabatan, kepemilikan dan status perusahaan, permodalan dan aktivitas pemasaran yang dilakukan, produksi yang meliputi jenis, mesin, dan proses produksinya, ketenagakerjaan beserta sistem manajemen perusahaan, dan terakhir mengenai sarana-sarana penunjang produksi.

Laporan Praktek Kerja Lapangan terdiri atas tiga bab, yaitu pendahuluan, keadaan pabrik dan tinjauan khusus. BAB I berisikan mengenai pendahuluan dilakukannya Praktek Kerja Lapangan dan secara garis besar mengenai isi dari Laporan Praktek Kerja. Pada BAB II dimana uraian tentang keadaan perusahaan lebih banyak dipaparkan mengenai perkembangan sejarah perusahaan, struktur organisasi

perusahaan, permodalan, pemasaran, jumlah produksi, proses produksi, dilengkapi sarana mesin serta sarana penunjang lainnya seperti sumber tenaga listrik, tenaga uap, pendingin udara, pengolahan air proses, pengolahan air limbah, laboratorium dan pergudangan. ketenagakerjaan

Unit kegiatan produksi di PT Binausaha Cipta Prima terdiri dari Bagian Pemintalan, Bagian Persiapan Pertenunan, Bagian Pertenunan (*Weaving*), Bagian Inspeksi, Bagian *Dyeing-Finishing*, Bagian *Packing* yang merupakan alur proses per bagian untuk pembuatan kain denim. Hal-hal yang terkait dengan proses produksi, terutama proses-proses pada pembuatan kain denim (*jeans*) yang terdiri dari persiapan pertenunan yaitu penghanian, merserisasi, pencelupan dan penganjian, selanjutnya pertenunan dan penyempurnaan yang akan dibahas lebih terperinci.

BAB III membahas tinjauan khusus mengenai cacat kain lipat pada produksi denim dari Bagian *Dyeing-Finishing* yang sulit diperbaiki karena saat diproses ulang dengan mesin sanforisasi, kualitas kain denim tetap grade B. Analisa dilakukan untuk mengetahui penyebab cacat kain dengan memperhatikan beberapa faktor yang meliputi faktor mesin, metoda, manusia, material dan lingkungan.

